



VISIÓN GENERAL

Actualizado enero 2026

¿Qué es «Ready Regions»?

Una sólida red regional, establecida en el código de Virginia ([§ 22.1-289.05](#)), que se encarga de dirigir la creación de sistemas regionales para la primera infancia y de coordinar los servicios de atención y educación de la primera infancia en nueve regiones de Virginia, con el fin de preparar a todos los niños y familias para el éxito. Para más información, visite: <https://vecf.org/ready-regions/>.

¿Qué hacen las Regiones Preparadas?

Las agencias líderes de Ready Regions son responsables de proporcionar liderazgo estratégico, garantizar la plena aplicación de las responsabilidades básicas y convocar a socios públicos y privados para colaborar en el fortalecimiento de los sistemas de primera infancia de Virginia. Son responsables de la comunicación, la coordinación, la integración de los servicios y recursos para la primera infancia y de priorizar el acceso de las familias a servicios de cuidado y educación de la primera infancia (ECCE) de alta calidad.

Ready Regions:

- **Reforzar la calidad.** Garantizar la existencia de todos los componentes necesarios para coordinar la medición de la calidad y orientar las mejoras en las aulas financiadas con fondos públicos como parte del programa Birth to Five de Virginia Quality. ([VQB5](#)).
- **Establecer relaciones.** Colaborar con los líderes de toda la región para facilitar la asunción de responsabilidades y los beneficios compartidos..
- **Aumentar el acceso.** Administrar [Mixed Delivery](#) la programación en la región y coordinar la inscripción para ayudar a los padres a conocer y acceder a los servicios de ECCE que satisfagan sus necesidades y preferencias, al tiempo que se ayuda a los proveedores de ECCE a conectar con más familias y atenderlas.
- **Comprometer a las familias.** Apoyar un Consejo de Familia, formado por familias que reflejen la región, para que aporte su opinión sobre el diseño y las decisiones en materia de primera infancia, y garantizar que el sistema de primera infancia funcione para las familias.

Se espera que las Regiones Preparadas colaboren con las divisiones escolares y los servicios sociales y humanos, [state quality improvement partners](#), programas de ECCE y otras organizaciones relacionadas con las prioridades de creación de sistemas para la primera infancia.

Se anima a las «Ready Regions» a competir por fondos públicos y privados que puedan ayudarles a avanzar en sus esfuerzos por crear asociaciones, aumentar el acceso, mejorar la calidad e involucrar a las familias.

¿Qué es VQB5?

Con el fin de preparar a todos los niños para el jardín de infancia y en respuesta a la ley estatal, Virginia ha desarrollado el programa [Unified Virginia Quality Birth to Five System \(VQB5\)](#) para

medir y ayudar a mejorar la calidad de todas las aulas financiadas con fondos públicos desde el nacimiento hasta los cinco años y apoyar a las familias para que elijan una programación de calidad en todos los tipos de programas.

Todos los programas para la primera infancia financiados con fondos públicos deben participar anualmente en la VQB5. Los programas que no reciben financiación pública tienen la opción de participar. Los detalles están disponibles en la página web. [VQB5 Participation Requirements](#)

Los perfiles de calidad VQB5 (con información sobre el rendimiento de los programas para la primera infancia en relación con las medidas de calidad y otros temas de interés para las familias, los responsables políticos y el público) están disponibles en [EarlyChildhoodQuality.doe.virginia.gov](#).

Ready Regions coordina y apoya la participación en VQB5 de los programas ECCE de la región.

Para obtener más información sobre VQB5, visite la página [VDOE Quality Measurement and Improvement \(VQB5\) website](#) o por correo electrónico vqb5@doe.virginia.edu.

¿Qué es el «Mixed Delivery Program» de la Virginia Early Childhood Foundation?

Ready Regions coordina el programa Virginia's Mixed Delivery, que proporciona servicios ECCE financiados con fondos públicos en centros ECCE privados con licencia (no confesionales) para niños que reúnen los requisitos. Financia servicios de ECCE de día completo durante todo el año para bebés, niños pequeños y niños en edad preescolar, satisfaciendo la creciente demanda de ECCE financiados con fondos públicos en centros privados que satisfagan las diversas necesidades y preferencias de las familias.

Para más información sobre Mixed Delivery, visite: <https://vecf.org/mixed-delivery-grants/>.

¿Cuál es el objetivo de los Consejos de Familia de Ready Regions?

Cada región Ready apoya a un Consejo Familiar, representativo de su región, para hacer participar a las familias y garantizar que los sistemas ECCE estatales y regionales están diseñados para satisfacer sus necesidades y preferencias. Los miembros del Consejo de Familia de la región Ready participan o colaboran con los órganos de gobierno compartido de la región Ready, representan a sus regiones en el Consejo de Familia de la región Ready y en el Consejo de Familia de la región Ready [Virginia Promise Partnership](#). El Consejo Asesor de Padres, y ofrecen perspectivas y orientación familiares a las iniciativas regionales y estatales para la primera infancia y a las prioridades de la primera infancia de Ready Regions. Para obtener más información sobre los Consejos de Familia, póngase en contacto con su [Ready Region](#).

¿Cómo se identifican las agencias líderes de la Ready Region?

Las agencias líderes de Ready Region fueron identificadas a través de un proceso competitivo trienal, administrado por VECF en 2021 y de nuevo en 2024. Los solicitantes seleccionados demostraron la capacidad de cumplir con las responsabilidades principales de Ready Region y un historial de liderazgo en la creación de sistemas de primera infancia en colaboración con una amplia gama de socios públicos y privados, incluidos los constituyentes estatales y regionales, los responsables de la toma de decisiones, las familias y los proveedores de cuidado y educación de la primera infancia desde el nacimiento hasta los cinco años.

¿Qué papel desempeña el Departamento de Educación de Virginia en las Ready Regions?

El Departamento de Educación de Virginia (VDOE) supervisa el sistema unificado público-privado para la primera infancia y el VQB5, tal y como exige la ley, y trabaja con la UVA para mantener un sistema de datos que apoye, rastree y documente estos esfuerzos. El VDOE proporciona financiación y recursos al VECF para apoyar la coordinación del trabajo de las Ready Regions dentro de cada región.

¿Qué papel desempeña la Virginia Early Childhood Foundation en Ready Regions?

La [Virginia Early Childhood Foundation \(VECF\)](#) administra y supervisa la red de Ready Regions, coordina la asistencia técnica y moviliza fondos públicos y privados para apoyar las funciones básicas de Ready Regions.

¿Cómo puedo participar en Ready Regions?

Las partes interesadas, incluyendo familias con niños pequeños, gobiernos locales, líderes empresariales y de desarrollo económico, guarderías, hogares de día familiares, Head Start, programas Mixed Delivery y escuelas, pueden participar poniéndose en contacto con la Ready Region de su localidad. Para encontrar su región preparada, visite: <https://vecf.org/ready-regions>.